

# La Diputación acerca a los estudiantes de la UJI a la UE - Mediterráneo - 07/03/2018

## NUEVA OFICINA

### **La Diputación acerca a los estudiantes de la UJI a la UE**

**R. D.**  
CASTELLÓN

La nueva oficina Europe Direct Castellón de la Diputación acercará a los estudiantes de la UJI los recursos de formación a su disposición en la Unión Europea. Ambas instituciones plantean una estrategia común que favorezca el máximo aprovechamiento de esta nueva herramienta. «Preparamos una publicación para que cualquier joven de la provincia con inquietud para estudiar fuera de España sepa qué recursos existen», dice el diputado Vicent Sales. ≡